

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
 ANUNCIOS
 PRIMERA PLAZA 0'20 más por línea
 SEGUNDA PLAZA 0'15 más por línea
 TERCERA PLAZA 0'10 más por línea
 CUARTA PLAZA 0'05 más por línea
 SEQUELAS SEGUNDA TARIFA
 NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
 Número suelto 5 céntimos
 Teléfono número 25

EL TIEMPO

DIARIO INDEPENDIENTE

Redacción: Adm. minorista de la imprenta
 C. DE MEDINA, 2
 Precio suscriptor que comienza la suscripción desde el día 15 en adelante de cada mes, le recibirá gratis hasta el 15 del mes siguiente.
 Precio suelto 10 céntimos

EDICION DE LA MAÑANA

Fransquero concertado

RENACE LA CALMA

EL NUEVO GOBIERNO

Cierva acepta la cartera de Guerra.—El nuevo ministerio.—Un ministro que renuncia.—Jura y posesión.—Efecto en la opinión.—Los albistas indignados.—Alba concentrará las izquierdas.—Los reformistas furiosos.—Declaraciones de Cambó, Lerroux y Villanueva.

Después de las grandes inquietudes y ansiedad de estos días hemos llegado por fin al momento de la solución.

Ha sido un largo periodo de tiempo, durante el cual la atención pública ha estado fija en las incidencias del problema, siguiendo con avidez cuanto se ha relacionado con su desarrollo.

El oleaje violento, que se había resacado, y los grandes escollos que se oponían a su proceso evolutivo, son la mejor demostración de que precisaba pesar y medir con acierto todos los factores que lo han integrado.

Cada día que pasaba sin aclararse el misterio político era un nuevo motivo de alarma que se añadía al ya intrínseco espíritu público.

De ahí que todos los españoles de buena voluntad deseáramos con fervor que se acordasen las horas del conflicto y pidiésemos con singular plegaria que Dios pusiera acierto en las resoluciones y el necesario patriotismo en el corazón de todos.

Al llegar en el octavo día, al fin de esa laboriosísima gestación, y ver que la luz ha iluminado el momento político, sentimos a fuer de patriotas, aligerado el peso enorme que ha gravitado sobre nuesro espíritu, haciéndonos vislumbrar horizontes distantes y serenos para el porvenir de España.

Nos afianza en esa esperanza el hecho de haber visto por fin olvidados los personalismos políticos; y suponer, con fundado motivo que es el primer abrazo, que el santo temor de la patria, se dan los hombres de la más contrapuestos ideales.

Contra la hora en que puesta la mirada en lo alto, solo se atiende al bien general y al remedio de las públicas necesidades.

Por eso señalamos con fé y con entusiasmo este acontecimiento que debe ser el generador de ese progreso evolutivo que nos ha de llevar a una patriótica renovación.

Murcia por la persona de su hijo huera habrá escrito una página brillante en el arduo problema de la reconstitución de la Patria.

Las altas virtudes que espaldan en la vida pública y privada del señor Cierva, sus inagotables energías, que como privilegio especial informan una recia voluntad, su amor al trabajo, su constancia para el bien y el amor intenso a su Patria han colocado al señor Cierva en un lugar preeminente de la historia contemporánea.

Si temer a que se nos tenga por apasionados, ni que nada pueda ocurrir en hipérbolo podemos decir que España entera tiene la mirada fija en su situación y que de su inmensa fealdad espera la resolución de uno de los problemas más honrados que han agitado la vida interna del país.

Puesto de grandes empeños es el que el augusto jefe del Estado ha confiado a sus excepcionales aptitudes. Difi. Los son los momentos en que a él llega el señor Cierva; pero su amor intenso al País y al Troso le harán triunfar en esta, como en tantas otras empresas difíciles.

De España entera llegarán al frente ministro de la Guerra con la fisticación más entusiasta, frases de caloroso aliento para el logro de su difícil misión; con ellas queremos que vayan, tan sinceras como las que más, las de este patriótico y la de todos sus admiradores murcianos.

El ministro de la Guerra (Por telégrafo)

Comentarios
 3.-9'15 n.
 Esta mañana, cuando se supo que el señor Cierva había celebrado anoche una larga conferencia con el monarca que duró hasta después de la una de la madrugada se supuso que el rey le había manifestado su deseo de que aceptara una cartera en el Gobierno de García Prieto.

Pronto tomó cuerpo el rumor de que Cierva había aceptado la cartera de Guerra.

En todas partes se comentaba favorablemente esta designación.

En los círculos militares, que estaban concurrísimos, se mostraba la satisfacción que producía el nombramiento.

Cierva confirma
 Los periodistas hablaron esta mañana con el señor Cierva en su domicilio.

El ilustre exministro conservador comentó que a requerimiento del rey había aceptado la cartera de Guerra.

Una nota
 Poco después facilitaba el nuevo ministro de la Guerra una nota en la que explicaba su resolución.

Dice en ella que el marqués de Alhucemas se ofreció a formar una cartera en el ministerio que intentaba formar. Declinó el honor que se le hacía por consideraciones de orden político.

El rey—dice—se dignó luego recomermene en términos que para mí son mandatos, para que aceptara el encargo.

Sirviendo a la patria y al rey, y guiado por el amor que tengo al Ejército, he manifestado al marqués de Alhucemas que aceptaré el ofrecimiento de la cartera.

Cierva y Prieto
 El señor García Prieto visitó esta mañana al señor Cierva celebrando con él una breve conferencia.

Cierva le ratificó su decisión de aceptar la cartera de Guerra.

Después habló con los periodistas diciéndoles que las gestiones que realizaba Prieto iban por muy buen camino y que consideraba seguro que hoy quedaría constituido el ministerio.

El nuevo Gobierno Prieto en Palacio
 A las diez de la mañana estuvo García Prieto en Palacio.

No hubo con los periodistas al entrar.
 Estos supieron que llevaba ya la lista de los ministros.

A informar
 A las diez de la mañana llegó a los periodistas que aún no había visto de la hora de hablar del nuevo Gobierno.

Su vista se centró en otro objeto que era informar a los señores periodistas de su programa.

Lema no accede
 García Prieto visitó en su domicilio al ministro de Hacienda de Estado.

Nuevamente le ofreció la cartera para que representara a los conservadores en el Gobierno.

El marqués de Lema insistió en que tenía el propósito de no aceptar el cargo.

Los regionalistas colaboran
 Cambó habló esta mañana con los periodistas.

Confirmó que los regionalistas colaborarían en el Gobierno y que Ventosa y Rodés desempeñarían carteras.

El ministerio
 A las doce llegó otra vez a Palacio García Prieto.

Los periodistas le preguntaron si llevaba la lista y García Prieto dijo que a la salida daría noticia.

La lista grande
 La entrevista con el monarca duró hora y media.

A la salida facilitó a los periodistas la lista del Gobierno aprobado por el rey.

El Gobierno ha quedado constituido en la forma siguiente:
 Presidencia: D. Manuel García Prieto.

Gobernación: Bahamonde.
 Hacienda: Ventosa.
 Guerra: Lerroux.
 Marina: Olazábal.
 Estado: Alvarado.
 Fomento: Alcaá Zamora.
 Instrucción: Rodés.
 Gracia Justicia: Fernández Prieto.

Alvarado renuncia
 11'15 n.
 Alvarado se sorprendió mucho al recibir la noticia de que había sido nombrado ministro de Estado sin consultárselo.

Los señores Ventosa y Rodés dijeron a Alvarado que le había renunciado a la cartera por motivos particulares.

No obstante le ratificó su decisión.

La jura
 A las diece de la tarde estuvieron los nuevos ministros en Palacio para jurar el cargo.

Se realizó con el ceremonial de costumbre.

Les tomó juramento el ministro de Gracia y Justicia sustituto.

Los ministros vestían de uniforme excepto Ventosa, Rodés, Fernández Prieto, Bahamonde y Alcaá Zamora.

Después de jurar, los ministros cumplieron con las señoras Victoria y Cristina y a los señores.

Posesión
 Esta noche se han posesionado de sus respectivos departamentos todos los ministros.

Dieron posesión los ministros salientes.
 Cambiaronse los discursos de rúbrica haciéndose la presentación del personal.

Inmediatamente renunció a los deberes de la constitución del Gobierno.

Prieto habló unos momentos con los periodistas insistiendo en que la renuncia de Alvarado era completamente genuina y política.

Declaraciones de Rodés
 El ministro de Instrucción pública declaró que había jurado su fe y su fidelidad al cargo, no tener como fines el corrupciónismo.

Amplió el propósito de vivir en concilio con los que la piensan.

Cualquier forma realice en su departamento estarán auxiliadas por los centros técnicos y personas sabias.

El primer Consejo
 Mañana a las once se reunirán los ministros en la Presidencia para celebrar el primer Consejo.

Los políticos y el Gobierno
 La constitución del Gobierno ha producido muy buena impresión.

La constitución del Gobierno ha calmado la agitación política que reinaba estos días pasados.

Según hacíanse muchos comentarios sobre la formación del Gobierno y las repercusiones inmediatas de la política.

Lo que más se comenta es el resultado fructuoso de la Asamblea de parlamentarios.

Los albistas
 Los amigos del ex ministro de Hacienda señor Alba manifestaron indignados con García Prieto.

Alba anunció que enviaría una carta al marqués de Alhucemas reclamando su libertad de acción por haberse facilitado por el jefe a los acuerdos adoptados en la reunión de exministros liberales.

También anunció Alba el propósito de volver a todos los elementos de la izquierda y constituir un bloque.

Los melquiadistas
 En el domicilio de Melquiades Alvarez reunióse la izquierda parlamentaria.

Redactaron una protesta contra los regionalistas por haber quebrantado el espíritu de la Asamblea.

También protestan de la entrada de Cierva en el ministerio como ejemplo como un voto a la opinión pública.

Mañana celebrará una nueva reunión.

Lerroux
 El jefe de la lista leales ha hecho declaraciones sobre el acto realizado por los regionalistas.

El señor Lerroux es del parecer de que el proceder de Cambó que ha faltado al tratarle a sus compromisos.

Lo que dice Cambó
 El señor Lerroux ha hecho declaraciones sobre el acto realizado por los regionalistas.

Dice que constituye un error que al convocarse las Cortes deba declararse que estas serán constituyentes.

El señor Lerroux dice que no se labor de apostrofa y que por eso renunció a la cartera pues quiere estar en contacto con la opinión.

Los compañeros suyos que figurar en el Gobierno garantizar la seguridad de que las elecciones serán sinceras; él no actuará en el Gobierno.

A quienes dudan de que pueden realizarse las elecciones sin la intervención del Gobierno puede señalarse el ejemplo de Cataluña. Esto sucederá en toda España. Culpando todos con su deber.

Las conclusiones de la Asamblea, de los señores a Prieto y de los señores Lerroux y Melquiades como a Sánchez Toca; con dos palmos de ventaja.

Tras lo que se han vuelto a quedar Melquiades y don Alejandro.

Los romanistas
 Los amigos de Romanones muestran satisfacción por la constitución del Gobierno.

El señor Romanones dice que el Gobierno todo caso de cuestiones excepcionales excepcionales.

Villanueva
 El presidente del Congreso se ha expresado en sus declaraciones de sentir que mira con simpatía este Gobierno.

En los Exploradores
 El programa original nos vemos obligados a dejar de publicar la información de la conferencia dada por el joven y culto catedrático de esta Universidad don Mariano Ruz Funes en el Cuartelillo de los Exploradores sobre el tema «Los menores y el cinematógrafo».

En nuestra próxima edición daremos cuenta a nuestros lectores de tan brillante conferencia.

“La Verdad,” sin enmienda
 Con titulares enormes nos sorprende «La Verdad», pretendiendo, a tres meses fecha, sacarse la espina de una plancha.

Allá por los comienzos del verano, nuestro colega «La Verdad» decía que el Sr. Dato había ofrecido la cartera de Guerra al Sr. Cierva.

Desmentimos nosotros la información, y demostramos con argumentos irrefutables, que el colega se había tragado uno de tantos bulos como suelen circular por la prensa; puesto que el Sr. Dato no le hizo tal ofrecimiento.

Ahora, y después de haberse intentado la formación de varios gobiernos, las circunstancias han pedido la colaboración del ilustre murciano, y precisamente en el puesto de mayores dificultades.

Pues bien: el colega, había visto, y previsto todas esas mudanzas de la política, hasta llegar a la conclusión de que en aquel tiempo se le había ya ofrecido la cartera de Guerra para desempeñarla ahora.

¿Verdad, que es vista la del colega?

¡Santa Lucía se la conserve, para hermanar ese triunfo con aquel otro del Sr. Cierva en Santander...!

Es mucha «Verdad»; como que es mucha «La Verdad» sin enmienda.

COSAS

Buena; pero que buena se la han dado los regionalistas a sus compañeros de la Asamblea de parlamentarios.

Después de acordar no colaborar en Gobierno alguno que no aceptá

ra las conclusiones de la Asamblea, de los señores a Prieto y de los señores Lerroux y Melquiades como a Sánchez Toca; con dos palmos de ventaja.

Tras lo que se han vuelto a quedar Melquiades y don Alejandro.

Y en día de los Animas.
 ¡Pobrecitos! ¡En los entierros!

Rodés demagogos; Rodés republicano; Rodés regionalista; Rodés liberal; y Rodés ministro.

A ver si hay algún señor que rode más y mejor que Rodés.

En el teatro Cómico de Madrid, se ha estrenado una zarzuela titulada «Ella».

La obra ha tenido un éxito ruinoso.

En natural. Tratándose de «Ella» el éxito ha sido siempre seguro.

Se ha recibido una noticia en la que se da cuenta de que Italia ha sido declarada en estado de sitio.

La noticia viene de Koenigswa-
 tebrausen.

¡Rechuf! El nombre de esa ciudad al que es para quedarse en el sitio.

Ya se ha anunciado, ¡Por qué! Los mismos días que empleó el Sumo Mador en crear el mundo se han empleado en formar este ministerio.

Y el séptimo día descendió.

Y gracias a Dios que vamos a descansar todos.

Un periódico francés dice que en vista de los continuados ataques de los zeppelines alemanes es preciso pensar en llevar un hombre de prestigio al Ministerio del Aire.

¡Cualquiera encuentra un ministro para que esté en el Aire!

Los de tierra están mucho más seguros, y hay que ver el trabajo que ha costado encontrarlos aquí.

Dice un periódico: «Los Gobiernos no sirven para nada».

¿Qué no sirven para nada? Pues vean ustedes: ocho días hemos estado sin Gobierno y a poco si no volvemos locos de ansiedad.

Si no hubiera Gobierno no sé de quien íbamos a hablar mal.

Con ese síd que tiene Melquiades Alvarez a las voltetas políticas se ha quedado otra vez sin ser ministro; y le ha echado delante Alcaá Zamora.

A pesar de llamarse Niceto, que es un hombre tan feo como el de Melquiades.

Teatro Romea
 Beneficio y estreno

La carencia de obras teatrales que desde hace algunos años viene observándose obliga indudablemente a la compañía Guerrero-Mendoza, que tan exquisita y laudable labor artística ha realizado siempre, a emplear sus energías y sus esfuerzos en obras que en técnica y en procedimientos se despegan de su trabajo. De estas obras le hemos visto dos: «El bandido» que estrenó en América y en varias poblaciones españolas, y «La mujer X» que ha estrenado anoche por primera vez en Murcia y que dará a conocer en Madrid y en lo que le resta de su tournée por provincias.

Las cistas del severo féretro las lavaban los señores don Maximiliano Fernández Baya y don Rafael de Quedros Melgaraja, íntimes del finado, don Lisardo Fuentes García, juez de Instrucción del partido; don Rafael de Lara y Barbero, Notario público de esta población y los abogados don Pedro Luis Baya Valsárcel y don Leoncio Sravedra Párraga; el duelo fué presidido por el ex diputado a Cortes don Juan Antonio Perea y diputado provincial don Antonio Artero Perea, que esporádicamente visitaron para ello de esa capital; el abogado don Cristóbal Zapata Sánchez y en representación de la familia don Juan Valero Dato, don Antonio Cuadrado Torres, don Esteban Egas y don B. Muralla Carreño.

Sepan su desconsolada viuda doña Francisca L. de Guevara y atribulados hijos, entre ellos nuestros muy queridos amigos don Rafael y don Astor y demás familia, que de todo corazón nos asociamos al inmenso dolor que sufren a la vez que deseamos que el Todopoderoso derrame sobre ellos el precioso bálsamo de la resignación para poder sobrellevar tan irreparable pérdida.

F. MAURANDI.

Mula y Noviembre 1917.

Los alemanes llenan el dominio del aire

Leemos en «Le Temps»: «Después de madura reflexión estamos ya de acuerdo, en principio sobre la necesidad de la ofensiva aérea sobre todo habiéndose los alemanes prevalido debidamente. Ellos nos han atacado los primeros después de haberse advertido del ataque. ¿No recuerdan nuestros lectores el aviso? Nosotros hemos contestado brillantemente; pero no se trata ahora de contestación. Es de toda necesidad que tomemos ascendente y que seamos los que dirijamos el juego. En esta nueva guerra, la victoria será del que imponga al enemigo sus condiciones de combate.

Como con los submarinos, Alemania ha perfeccionado y renovado su flota aérea, y a la vista tenemos una ofensiva, de la que recientemente «ruído» son los precursoros.

Ciertos juicios hacen creer que esta ofensiva tendrá lugar en la primavera próxima y se efectuará por grandes masas. La aviación enemiga espera de este modo adelantarse a la llegada y entrará en batalla de los aparatos que América

construye actualmente en gran número. Después de una evaluación de la aviación británica, el total de los aviones alemanes parece que era en Julio de unos 2.000. Actualmente debe haber muchos más. Alemania construye con gran energía y rapidez aeroplanos de casa y de bombardeo. Varios modelos nuevos de aeroplanos de combate están ensayándose actualmente.

En una palabra, Alemania está buscando constantemente medios de conseguir lo más rápidamente todas las ventajas que procura la libertad del aire a que los que dispongan de bastantes fuerzas para estar en los aires donde nada impide la audacia y el espíritu de iniciativa. La ofensiva aérea de Alemania nos indica que ha llegado el momento de cambiar el carácter de la guerra: Es preciso pasar de la réplica a la iniciativa, de la pasividad a la acción.

Impresiones de la campaña

Batallas y comentarios

La gravedad inmensa de la batalla italiana hace olvidar de momento cuanto acontece en otros frentes de pelea.

Franceses e ingleses, estimando difícil la situación material de su aliado, han enviado su apoyo en fuerza y material, sobre cuya constitución y cantidad guardan reserva absoluta, y para mayor seguridad de ese secreto guardado ha corrido Francia la frontera rusa y la española.

Salvada la Napura los italianos tienen dos líneas débiles de defensa, que son el Tagliamento y el Piave que cubre Venecia a una jornada de marcha, pero los críticos italianos mismos son los primeros en dudar, de la fortaleza de esas líneas y en cambio han confiado siempre en una gran batalla dada en la Napura por el medio único de contener el ímpetu arrollador de las victoriosas tropas austro-germanas.

Algunos críticos franceses creyeron que los invasores serían contenidos al traspasar Civitavecchia al mismo momento de comenzar su marcha por el lino, y es que han confundido lastimosamente el caso de Italia con el caso de Francia en Septiembre de 1914 y hoy entre ambos casos una diferencia marcadísima que les hace diferir de un modo concreto.

Cuando lo de Maras el ejército francés se había retirado sin combatir, pivotando sobre una de las alas, mientras que ahora los ejérci-

tos italianos han sido desbaratados, derrotados y multos y abandonado su material y con la moral quebrantada, huyéndose o bien al concierto preso de un pájaro aterrador.

Ya está visto que no ha podido el general Capello al frente del segundo ejército o mejor dicho de sus informes reatos rechazados en las batallas entre Civitavecchia y Uffies, sino que la caída de este último punto ha seguido rápida a la del primero.

El mayor peligro de los italianos está en ser cercados por los alemanes por su izquierda y cogidos luego de revés.

Ahora achanan los franceses las reversas sufridos por los italianos a la inercia rusa.

También los esfuerzos anglo-franceses y quien sabe el ventura a aumentar la intensidad del desastre.

Mientras tanto en Francia y en Bélgica las operaciones emprendidas por las tropas de la Entente siguen siendo de objetivos muy limitados.

En el frente de la escoba desarrollada en la jornada última la realización de las tropas franco-inglesas contra las posiciones germanas establecidas entre el ferrocarril de Lorea a Romera y Polcapelle y We trosebek, avanzando en un terreno fangoso sumamente rebaldado por la persistencia de la lluvia.

La pelea por la aldea de Paschendale fué reñidísima, viéndose contenida la progresión de los aliados por la reiteración de los contraataques alemanes.

Mientras sucedía esto en la derecha del frente de ataque, en la izquierda los terrenos inundados se abataculizaban cada vez más la contienda.

Siguen siendo infructuosas las empresas de los franceses contra el canal del Pise, al Aisne, feroz natural de los atrincheramientos teutones.

En la orilla derecha del Mosa fué violentísima la lucha artillera junto al borque La Chaume-Bironvaux, y en los otros frentes y sectores no hubo novedades marciales que sean merecedoras de un comentario.

COMANDANTE CUNAXA.

El dominio de los aires

Dice Hervé en «Le Victoire»: Los periódicos ingleses tienen la bondad de dirigir elogios a Francia a sus aviadores y artilleros por ha-

ber cogido algunos de los zeppelins que volaban de Londres. Sin embargo no deberíamos referirnos al modo alguno del fracaso de estos elefantes voladores. Su fracaso no es más que relativo, porque tienen a su favor el haber sido los exploradores de la flota alemana en la batalla naval de Jutlandia y de haber anunciado a tiempo la llegada de la escuadra inglesa. Aunque no tuviesen más que esta ventaja brillante a su favor, ella bastaría para justificar la famosa obediencia del Comde Zepelín.

Los zeppelins están tan fuertemente armados en comparación con los aeroplanos, que por la noche cuando la atmósfera está tranquila, significando extremadamente terribles. Por otro lado, no tenemos ninguna razón para reírnos, porque la construcción de zeppelins no ha impedido a los alemanes el fomento muy activo de la fabricación de aeroplanos; y si no dormimos nuestros aliados y nosotros en ese sentido, podría ser la próxima primavera tener un despertar muy desagradable.

La mala suerte de los zeppelins no deba ocultarnos el formidable esfuerzo que hacen los alemanes para conquistar el dominio del aire. Si no queremos que ellos vayan de esta forma a bombear con numerosas escuadras aéreas los alrededores de París y quizás nuestras fábricas del Crayon, entonces debemos darnos prisa para poner a N. Lucheur a la cabeza del Ministerio del Aire.

Precios del mercado

PESQUERÍA

Pescado, por kilo, del día 3: Lecha, 6'00.—Celmara, 6'00.—Mujel, 6'00.—Magras, 1'2.—Sardas, 1'00.—Pescado, 2'00.—Mero, 1'00.—Atún, 1'6.—Dorado, 1'2.—Pescado Ailla, 0'0.—Salmonete, 0'00.

LONJA DE MURCIA

Precio por 50 kilos del día 3: Tomates, 12'0.—Patatas, 6'0.—Pimientos colorados, 0'0.—Pimientos verdes, 8'0.—Bajocas, 16.—Bajocas judías, 0'00.—Paves 8'00.—Melones de año, 0'00.—Uva, 14'00.—Coles (decaes), 0'00.—Boniates, 5'5.—Cebollas, 2'25.—Nabos 5'00.—Patatas, nuevas, 0.

Atmósfera revolucionaria en Inglaterra

Leemos en «The Times»: «La situación actual es que hay ciertos grandes é importes: sec-

GARCÍA NARIZ
D. ANGEL ROMERO ELORRIAGA
ESPECIALISTA
CONSULTA: DE DIEZ A UNA
GRATUITA: LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES DE TRES A CUATRO
ALFARO Y PLATERIA, 57

¡NO MAS CALENTURAS!

LA VERANINA

NO CONTIENE QUININA NI ARSENICO

¡Atención! La salud de la familia depende de la salud de sus miembros. ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención!

¡Atención! La salud de la familia depende de la salud de sus miembros. ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención!

¡Atención! La salud de la familia depende de la salud de sus miembros. ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención!

¡Atención! La salud de la familia depende de la salud de sus miembros. ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención!

¡Atención! La salud de la familia depende de la salud de sus miembros. ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! ¡Atención!

Voluntad de EL TIEMPO (56)

Ayer, nos da de tiempo hasta mañana por la noche.

—¿Cuánto pide por no charlar?
—Des mil francos, inmediatos.
—¡Diable!... Yo no los tengo—dijo Dafresne cen avaricia.—¿y tú?
—Yo, menos.
—¿Imbecil!
—¿Qué?
—En quince días que estás aquí debías poseer el doble de esa cantidad.
—¿Crees que esto es muy fácil?
Voto a... si se pudiese atrapar... pero todo está cerrado con llave en esta sucia casa...
—Sin embargo, necesitamos «monedas», y sin tardar.
—¿Dónde encontrarlos?
—Se piden, cándido pejarillo.

El dinero es tan ligero como el viento, y tan sutil que no tiene necesidad de bomba; le basta un poco de espíritu.

—En sí, no tengo—murmuró Monseñor de Suria.

—En efecto—replicó Dafresne.—no tienes ni lo uno ni lo otro. Pero la Tarta va a hablar y si lo hace estaremos perdidos.

—¿Qué haremos?
—Tengo una idea—replicó Dafresne golpeando la frente de súbito y después de un instante, de meditación.—Pero te la revelaré esta noche cuando haya hablado con tu madre postiza.

A las nueve quedas encontrarme en el Hotel del Elephant, de Chateau-Thierry; allí te comunicaré mi plan.

Preguntas por M. Bonod, como en París. Aquí no hablamos más.

—Una palabra todavía—replicó Suria dirigiendo una mirada dura a su cómplice.

—Díla pronto.
—Piensas hacer «cantar» a la Condesa, estoy seguro.

—¿Qué; en todo caso, lo intentaré.
—Me prometes la mitad de lo que «suette».
—Eres muy ambicioso, amigo mío. Yo llevo todo el trabajo, mientras que tú no haces más que aguardar aquí.
—Soy el instrumento.

—Es posible, pero yo soy quien maneja la máquina.

—¿Entonces?
—Te daré la tercera parte, si quieres.

Sin esto no hay nada de lo dicho; no transije... abandona el campo y te dejo para que te las entienda solo con tu cólerica madre y con esa mala hembra de Rosalia.

—Acepto—dijo Monseñor de Suria con tono rudo.

En el mismo instante en que los dos miserables auspidaban su conversación, el criado, que acababa de aparecer sobre la escalera del jardín, dijo en voz alta:

—La señora Condesa aguarda al señor Dafresne en el saloncito.

—Perfectamente, amigo mío, voy en seguida—contestó el astuto personaje. En seguida dijo a su cómplice con acento, que se deslizaba ahogado entre sus labios casi lamoviles:

—No trates de verme a las de la noche y procura, sobre todo, hacer como si te olvidaras de mí, como si no te ocuparas ni remotamente de nuestra entrevista.

—Comprendo—replicó Suria.

Y después se alejó silbando entre dientes, mientras que Dafresne sabía, encorvando su cuerpo, las escaleras del jardín.

Entró en seguida en el saloncito, donde la

señora de Puzos le había recibido la primera vez, y tomó asiento frente a ésta.

—Estoy a su disposición, señora—le dijo amablemente y con el objeto de proveer una cuestión que le revelase claramente los pensamientos y las intenciones de su interlocutora.

—La doy gracias por haber venido, caballero; tenía absoluta necesidad de verte.

—Me alegro de haber previsto sus deseos.

—Sírvase escucharme con atención; voy a comunicarle francamente lo que me consta y lo que pienso respecto de su protegido.

Como usted ve, abordo resucitadamente la cuestión y voy derecha al objeto, porque supongo que no puede haber, entre nosotros, otro tema de conversación.

—En efecto, señora.

—He aquí sinceramente el resultado de las impresiones producidas en mí por la presencia de M. Jorge.

Le he observado mucho desde el primer día de su estancia aquí y he creído poder analizar fácilmente su carácter, por lo menos, en las pequeñas circunstancias habituales de la vida. Esto, como usted sabe, es el mejor método para definir una personalidad.

Los gestos y las tendencias se manifiestan más francamente, cuando las cosas tienen menos importancia.

Se toma uno la pena de disimular, de m-dis-

